

Pressemitteilung

11. September 2024

Stadtwerke heißen 12 Azubis willkommen

Gleich zwölf neue Azubis und duale Studierende sind jetzt bei den Stadtwerken ins Berufsleben gestartet. In fünf unterschiedlichen Ausbildungsgängen hatten die Neuzugänge am 2. September beim Herner Energieversorger ihren ersten Arbeitstag.

„Die Auszubildenden von heute sind die Fachkräfte von morgen. Und wir brauchen ein qualifiziertes Team, um unser Energiesystem nachhaltig und zukunftsfähig umbauen“, betont **Georg Bohmke**, Ausbildungsleiter bei den Stadtwerken. Darum werden in diesem Jahr erstmals auch zwei Anlagenmechaniker für Rohrsystemtechnik ausgebildet, die für den Fernwärmeausbau gebraucht werden.

Jeweils vier junge Menschen wollen Elektroniker für Energie- und Gebäudetechnik und Industriekaufleute - zum Teil in Verbindung mit einem Wirtschaftsstudium - werden. Zwei Kfz-Mechatroniker für System- und Hochvolttechnik kümmern sich künftig um die Elektroflotte der Stadtwerke.

Aktuell bilden die Stadtwerke 24 technische und kaufmännische Azubis sowie Dual Studierende aus. Für das kommende Ausbildungsjahr können interessierte junge Leute noch bis zum 30. September 2024 unter www.stadtwerke-herne.de/ausbildung ihre Bewerbungen einreichen.

Bei Rückfragen:

Angelika Kurzawa
Pressesprecherin

Tel.: 02323.592-247

Fax 02323.592-412

E-Mail:

angelika.kurzawa@stadtwerke-herne.de